
学校名

記録者

（１） 会長挨拶

（２） 校長挨拶

（３） 教育課程届出

（４） 特色ある教育活動について

（５） 令和４年度学校運営協議会委員について

（６） 広報誌発行について

（７） 令和４年度活動計画案・行事予定

（８） その他 ・　卒業式・入学式参加について

・　交流

・　１４５周年記念計画案報告

【報告事項】


（１） コロナで想定通り出来ないことが多くあったが、先生方や地域の方、保護者の方々のお力添えで子供たちもそれぞれの形で活動ができた。

（２） コロナに翻弄された１年だったが、子供たちはタブレットを上手に使いこなせるようになった、

保護者会をオンラインで開催（後日アンケート実施予定）、児童の出欠席もオンラインに変更、コロナで便利になった部分もあった。

延期されていた弓ヶ浜に、６年生全員PCR検査を行い、無事に行くことが出来た。

（３） 杉並区教育ビジョンが変更、それに伴い大宮小の教育課程にも反映した。

〈意見〉小学生は個人差が大きい。特に低中学年は差が大きいので配慮が必要。この文章では不安に思う保護者がいるのではないか。

〈校長先生〉保護者の皆様には、学校経営方針としてもう少し分かりやすく具体的な形で保護者会でご提示することになる。

（４） 来年度は低学年の外国語活動の時間が５時間増えて２０時間になる。

「英語の大宮」として大宮中・済美小と３校で行うものして、英語生活体験・中学の先生の出前授業・中学生の読み聞かせ・英検などを実施する。

（５） 降旗委員長が３月で退任。後任に高円寺学園の橋本学園長先生にお願いし、ご快諾頂いた。５月くらいから着任予定。

（６） 本日、校了。２３日納品、２４日配布予定。

（７） 各学期に1つ大きな行事あり。1学期・運動発表会、2学期・145周年児童集会、3学期・展覧会。

145周年について　○6月に航空写真撮影　○児童集会はコロナの状況をみて判断

　○PTAから ・テント２張り寄贈　・校旗を新調　・記念品　○CSでカレンダー作成

（８） ・卒業式・入学式とも来賓の出席はなし。CS委員から３～４名出席予定。

・方南町のサミットに大宮小の給食の献立表が貼られる。花笠まつりの時は芋煮用のお肉を提供して頂いた。今後も交流を続けたい。

・今後の土曜日学校について　　今は児童の感染が多いので、すぐの再開は難しい。状況が落ち着いたら学校と相談して再開したい。

なし

第１回 ４月２１日（木）１０：３０～１１：３０

主な意見

【協議事項】

次回の会議日程

令和4年3月17日（木）10:30～11:30

大宮小学校　家庭科室

本川校長・降旗委員長・長谷川委員・玉村委員・井上委員・加藤委員

齋藤委員・吉村委員・根岸委員・武田

矢藤副校長

開催日時

開催場所　

出席者（委員）

出席者（学校）

学校運営協議会会議録（令和3年第7回）

大宮小学校

武田　文

【内容】

会議内容（次第順）
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